

9 Septiembre, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 20 AVE: 547 €

ÁREA: 134 CM² - 22%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 2201 OTS: 9000

SECCIÓN: JUEGOS



Carballeda: "Un notable en lo deportivo y un 11 en lo humano"

El presidente del Comité Paralímpico Español (CPE), Miguel Carballeda, se mostró ayer "orgulloso del resultado" de 40 medallas conseguido en los Juegos de París, "un notable alto" en lo deportivo, pero "un 11 en la parte humana" a modo de nota, mientras que el presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Manuel Rodríguez Uribes, asegura que se marcha de la capital francesa tras haber "visto cosas que nunca" antes había presenciado "tan de cerca".

"Estoy feliz, orgulloso del resultado, de nuestra delegación y de nuestro equipo de gestión. Las medallas son la meta por la que se trabaja y lo tenemos claro, pero en el caso de paralímpicos tenemos otros objetivos como sacar concienciación y reflexión de la sociedad respecto al mundo de la discapacidad", señaló Carballeda, que anunció también que se retira.

Por ello, puso "un notable alto" como nota deportiva a los deportistas de la delegación. "Estamos obligados a mejorar", confesó el dirigente, que ya había confirma-



Ricardo Ten sumó dos preseas más a su extenso palmarés.

do que no continuará en el cargo cuando acabe este mandato. "Pero en la parte humana pongo un once", aclaró tras dejar la nota simpática de la comparecencia al enfundarse una camiseta con la cifra 40, que era la que había vaticinado en varias ocasiones, y con una de reserva con el 41 en el caso de que no se le hubiese retirado el bronce a Elena Congost.

Por su parte, el presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), José Manuel Rodríguez Uribes, confesó que había vivido "momentos inolvidables" y que se había "emocionado en distintas ocasiones". "He visto cosas que no había visto nunca tan de cerca, como un enorme respeto en la rivalidad y reconocimiento del otro muy potente", expresó. ■